



らいほんぐみだより

R6. 11. 29 應其こども園



日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋を感じる季節となりました。子どもたちは変わらず園庭で走り回り、おいかけっこを楽しむ姿がたくさん見られます。昼夜の寒暖差も徐々に大きくなり、服装の調節が難しくなってきましたので、子どもたちが元気いっぱいに過ごせるよう、配慮するとともに、汗で身体が冷えないよう、健康管理には気を付けながら、見守っていきたいと思います。



三園交流会

すみだこども園・九度山保育所のお友だちと一緒に、九度山保育所の周辺を散策してきました。どんぐりなど木の実が実り、葉っぱの色は変わり、秋ならではの自然に触れることができ、子どもたちにとって新たな発見や学びとなりました。散策では、坂の上からこども園を見つけたり、他園のお友だちと、「みてみて～」「こっちにあるよ」など、話をしながら秋の自然を見つけ、楽しむ姿がみられました。帰りには、「またね～」と手を振り、仲が深まった子どもたちでした。



クッキング～おさつバター～

11月6日に、ご近所の方の畑にお芋掘りに行かせてもらい、みんなで掘ったサツマイモを使って、おさつバターを作りました。包丁を扱うのは初めてで、楽しみのワクワクと、挑戦へのドキドキの子どもたち。「猫の手にするよ」と伝えると、みんな手を上手に丸くして、包丁を使うことができました。切ったサツマイモを、バターのひいたホットプレートにのせると、「いい匂い～」と楽しみに待っていた子どもたち。できあがるとフライ返しを使い、自分でお皿にのせました。「おいしそう」「早く食べたい」と大興奮の子どもたち。みんなでおいしく食べ、大人気のおさつバターでした。お家でもぜひ、作ってみてください。



防火イベント

伊都消防署の消防士さんが来てくれ、火災についての話を聞いたり、消防車の中を見学させてもらいました。消防車がきた瞬間、「消防車だ」「かっこいい」と大興奮の子どもたち。その後、目をキラキラさせながら、消防士さんの話を真剣に聞いていました。消防車を見学させてもらった後、聞きたいことがたくさんあり、「これなに～？」と興味津々でした。最後には、消防士さんと消防車と一緒に写真を撮ってもらい、とても素敵なお笑顔の子どもたち。終わった後、「大きくなったら消防士になる」と夢を膨らませていました。



新しいおもちゃの紹介

『ラキュー』が新しく、お部屋のおもちゃに追加されました。子どもたちは、様々なパーツを組み合わせ、車やロボット、食べ物を上手に作っています。子どもたち同士で、自分の作品を紹介し合い、楽しんでいます。もしかしたら、小さなラキュー博士が、誕生するかもしれませんね。



今月の絵本の紹介



スーツを着た子どもたちが集まり、「こどもかいぎ」が始まります。その議題は、「怒られた時はどうしたらいいか」。たくさん案が出てきますが、満場一致の結論とは...!? みんなで「やってみよう！」と話になったので、もしかしたらお家で試しているかもしれません!?



大人気のコロコロドッジ

最近、戸外遊びでコロコロドッジにはまっています。外に出ると、「コロコロドッジするひとー」と集まり、楽しんでいる子どもたちです。

*先日はお忙しい中、懇談に来ていただき、ありがとうございました。